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Arcotel busca optimizar el Proceso de Adjudicación de Frecuencias

Saludos cordiales estimados, solo tenemos dos dudas referente al asunto de la adjudicación de frecuencia:

Es sabido, que algunas personas participaron y ganaron en el último concurso... incluso se dijo que le iban a dar "`prioridad a esas personas que
ya participaron y ganaron"... Ahora bien, la pregunta o consulta va en función de... La nueva resolución de Arcotel ha dispuesta la ampliación de
nuevas frecuencias para que entren en el concurso ( 6 aproximadamente en cada provincia)... ¿Esas frecuencias van a hacer asignadas a
aquellas personas o son para las nuevas personas como nosotros que queremos intentar participar por una ?

2) ¿Cuáles serán los tiempos y costos, tomando en cuenta la emergencia sanitaria y la lamentable situación, tanto económica como social del
país? y sobre todo costos ( como en la última reunión que sostuvieron, se indicó que habrá un "manifiesto", cuál será su costo o cuál será la
metodología dispuesta, gracias por su atención, saludos cordiales

Atte.
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eduardoe86@gmail.com
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